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LA NAZIONE 

LUCCA 
VIGIU DEL FUOCO L'INCONTRO E' STATO RICHIESTO IN SINERGIA DA TUTTE LE SIGLE SINDACALI RAPPRESENTATIVE DEI POMPIERI 

Degrado nella sede, venerdì faccia a faccia con il Prefetto 
BUONE notizie sul fronte 
dell'attenzione istituzionale al
le problematiche della sede 
del Comando Provinciale di 
Lucca dei Vigili del Fuoro: fis
sato per venerdì l'incontro 
con il Prefetto Ma.ria Laura Si
monetti. Richiesto in sinergia 
da tutte le sigle sindacali rap
presentative dei Vigili il 19 
marm, sarà utile per esporre la 
gravità della situazione strut
turale della sede lucchese, alla 
luce dell'interdizione di alcu
ni locali e del degrado concla
mato delle opere murarie 
dell'edificio, con la speranza 
di identificare una soluzione 
alternativa adeguata alle parti
colari e pressanti esigenze ope
rati ve del C.Omando. Purtrop
po le attuali criticità per i Vigi-
li del Fuoco di Lucca sembre
rebbero non esaurirsi con il su-

peramento della questione se
de, ma anzi raddoppiare sul 
fronte della mancata efficien
za dei mezzi a disposizìone 
per i servizi di emergenza. 

AD AFFRONTARE la tema
tica dando contezza dell'attua
le realtà locale è il segretario 
provinciale del Conapo, Nico
la Todaro. «In questo momen
to ci troviamo in difficoltà 
estrema - spiega il segretario 
Conapo - per la mancanza del 
mezzo autopompa serbatoio 
di piccole dimensioni. Dopo 
un guasto importante, potrei 
anche dire l'ennesimo, si tro
va in riparazione in una offici
na di Brescia e non conoscia-
mo i tempi di rientro, speran
do poi che non presenti altre 
problematiche una volta siste
mata la rottura del momento. 

TODARO ICONAPO) 
<<In difficolt:à anche per 
la manc,anza del mezzo 
aut:op1ompa1 serba1toio>> 

IN AZIONE Non pochi i problemi per la situazione 
strutturale della sede dei vigili del fuoco foto Borghesi 

Il fatto è che questi mezzi so
no vetusti, logori, hanno più 
di 20 anni e incorrono in fre
quenti e svariati problemi, cau
sando non pochi disagi. 
L' A_ps ha anche delle caratteri
stiche tecniche - dettaglia To
daro - e delle attrezzature, ol
tre alle dimensioni ridotte, 
che non sono presenti sugli al
tri mezzi nella stessa configu-

razione e sono essenziali negli 
interventi di soccorso in stra
de strette come, per fare un 
esempio concreto, nel centro 
storico della città». 

«QUESTO rischia di non ga
rantire l'efficienza necessaria 
richiesta nel servizio ai cittadi
ni - conclude - e deve necessa
riamente trovare la giusta con
siderazione e la massima atten
zione. Dal lato economico, se
condo noi, risulta oltremodo 
oneroso praticare continue ri
parazioni piuttosto che acqui
stare mezzi nuovi. A questo 
punto pensiamo sia imprescin
aibile una valutazione seria e 
attenta del parco automezzi e 
la volontà concreta di prende
re i necessari provvedimenti». 

Fiorella Corti 
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